

PAPUA BARAT

Gubernur Jatim Pimpin Apel Bakti Pramuka Peduli Semeru Spesial Ramadan

Tony Rosyid - PUBLIKPAPUABARAT.COM

Apr 8, 2022 - 10:05



Lumajang - Bupati Lumajang Thoriqul Haq dan Wakil Bupati Lumajang Indah Amperawati mengikuti kegiatan Apel Bakti Pramuka Peduli Semeru Spesial Ramadan 2022, yang dipimpin langsung Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar parawansa, di Area Relokasi Desa Sumbermujur Kecamatan Candipuro Kabupaten Lumajang, Rabu (6/4/2022).

Mengusung tema Berbakti Tanpa Henti, Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar

Parawansa selaku Ketua Majelis Pembina Daerah (Kamabida) Pramuka Jatim dalam amanatnya menyampaikan bahwa Bulan Ramadan merupakan bulan yang penuh keberkahan dan kemuliaan.

Menurutnya, saat ini hanya di Pramuka Jawa Timur yang melaksanakan apel Bakti Pramuka Spesial Ramadan.

"Bakti Pramuka secara spesifik Peduli Semeru diberikan titel Spesial Ramadan, mudah-mudahan berkah dan kemuliaan Ramadan turun kepada kita semua, serta memberikan kekuatan dan kebaikan-kebaikan bagi kita semua, Jawa Timur dan warga bangsa Indonesia," ujarnya.

Selain itu, disampaikan Khofifah bahwa dirinya mengaku bangga terhadap Pramuka Jawa Timur yang luar biasa. Oleh karena itu, ia berpesan kepada gerakan Pramuka Jawa Timur agar tidak pernah mengendurkan semangat untuk bisa memberikan bakti terbaik bagi masyarakat, bangsa, dan negara.

"Terima kasih seluruh dedikasi dan bakti tanpa henti dari seluruh keluarga besar gerakan Pramuka se-Jawa Timur. Salam semangat, optimis dan tetaplah memberikan dedikasi terbaik untuk masyarakat, bangsa dan negara Indonesia," katanya.

Sementara itu, Bupati Lumajang Thoriqul Haq mengucapkan selamat datang kepada Gubernur Jawa Timur yang sudah kesekian kalinya mendatangi tempat relokasi bagi warga yang terdampak erupsi Gunung Semeru.

"Terima kasih atas atensi, perhatian dan intensitas Gubernur Jatim untuk memantau dan memastikan bahwa progres pembangunan huntap dan huntara di tempat relokasi ini betul-betul sesuai dengan yang kita harapkan," ungkapnya yang juga merupakan Kamabida Pramuka Kabupaten Lumajang.